

Pastoralraum Mainz-Süd:

Gebäudekonzept einstimmig verabschiedet

Von Alexandra Haustein

4. Dez. 2024

Am 27. November fand die Pastoralraumkonferenz statt, bei der das Gebäudekonzept einstimmig verabschiedet wurde.

Als nächster Schritt werden die Gremien – der Pfarrgemeinderat (PGR) und der Verwaltungsrat (KVR) – angehört, bevor das Gebäudekonzept zusammen mit dem Votum und der wirtschaftlichen Beurteilung der KVRs im Januar an die Bistumsleitung weitergeleitet wird.

Das verabschiedete Konzept können Sie angehängt einsehen.

Vielen Dank an alle Beteiligten für ihr Engagement und die intensive Zusammenarbeit, die zu diesem wichtigen Schritt geführt haben!

[zum Gebäudekonzept](#)